

07/05/2014

Caso Moyano: Fiscalía Centro Norte presenta a perito que da cuenta de dónde provino bala que mató al cabo de Carabineros

La **Fiscalía Centro Norte** concluyó este miércoles la presentación de la prueba testimonial en el caso por el **homicidio del cabo Luis Moyano**, quien fue asesinado el 18 de octubre de 2007 tras el asalto que afectó al **Banco Security**. En esta causa, la Fiscalía Centro Norte presentó acusación por el homicidio del carabinero en contra de los imputados Juan Aliste Vega y Freddy Fuentevilla Saa, a quienes también acusa como autores de tres y dos robos con intimidación a bancos, respectivamente. Asimismo, la acusación afecta Marcelo Villarroel Sepúlveda, imputado por dos robos con intimidación.



DOCTOR BELLETTI: LE DISPARARON POR LA ESPALDA

Durante la jornada de hoy, declaró el último perito presentado por la parte acusadora, el doctor José Belletti, anatómo patólogo, experto en medicina forense de la PDI, quien dio cuenta del trayecto que realizó la bala que le quitó la vida al cabo Luis Moyano. Según indicó, la trayectoria que realizó la bala dentro del cuerpo de la víctima, permiten establecer que esta no fue a quemarropa. Aseguró que el tirador estaba detrás de Moyano y al costado derecho éste, dado que la bala ingresó por la zona lumbar derecha y avanzó hacia el sector izquierdo superior del cuerpo de la víctima.

El profesional, quien tiene 35 años de experiencia, afirmó que Moyano fue herido de muerte en momentos que se encontraba inclinado al bajarse de su moto institucional, única postura que explica el trayecto que realizó la bala. Ésta tras ingresar por la zona lumbar avanzó hacia la zona superior del cuerpo, atravesando, entre otros órganos y tejidos, la aorta, el corazón, el ventrículo izquierdo y el pulmón.

El fiscal a cargo de la investigación, Ricardo Peña, manifestó que la herida que le provocaron al cabo Moyano y la trayectoria de la bala al interior de su cuerpo, “son compatibles con la acusación que presentó el Ministerio Público y son compatibles con la participación que se le da en el homicidio a Juan Aliste Vega y Freddy Fuentevilla”. Precisamente, todos los antecedentes, declaraciones de testigos, disposición de diferentes elementos en el sitio del suceso, dan cuenta que los imputados Aliste y Fuentevilla se encontraban en el lugar preciso desde donde se percutió el disparo que causó la muerte del cabo Moyano.

Este jueves concluye la presentación de la prueba de la Fiscalía Centro Norte, ocasión en la que incluirá prueba documental.

LOS HECHOS

La Fiscalía Centro Norte presentó en esta causa acusación por cuatro hechos. Estos se refieren al asalto al Banco Santander, ocurrido el 26 de julio de 2006. En esa ocasión Juan Aliste Vega junto a otros sujetos asaltó, utilizando armas de fuego, la sucursal ubicada en calle Agustinas 920, donde sustrajeron cerca de \$46 millones.

Un segundo hecho se refiere al asalto al Banco Santander ocurrido en calle Esmeralda 939, en Valparaíso. En esa oportunidad los imputados Juan Manuel Aliste Vega,

Freddy Fuentevilla Saa y Marcelo Villarroel Sepúlveda asaltaron la sucursal bancaria apropiándose de \$2 millones y un revólver, el que obtuvieron tras intimidar con un arma de fuego al guardia del lugar.

El tercer hecho al que se refiere la acusación es el asalto al Banco Security, ocurrido el 18 de octubre de 2007. En esa oportunidad los imputados Juan Manuel Aliste Vega, Freddy Fuentevilla Saa y Marcelo Villarroel Sepúlveda asaltaron usando diferentes armas la sucursal ubicada en Agustinas 621. En la sucursal bancaria se apoderaron de más de \$22 millones y US\$3.400.

Tras el asalto se registró el cuarto hecho de la acusación, que se refiere al homicidio del cabo Luis Moyano. Según la acusación de la Fiscalía Centro Norte, tras el asalto los imputados Fuentevilla Saa y Aliste Vega huyeron del lugar y fueron a buscar una motocicleta estacionada en las cercanías del lugar. Cuando abordaban la motocicleta los acusados se toparon con el cabo Luis Moyano, quien había sido alertado del asalto. Fue entonces, que Aliste Vega, quien había tomado la posición de pasajero, descendió del vehículo y le disparó a Moyano con un revolver, dándole muerte.